
Protokoll zur 23. FSR-Sitzung (FSR-Legislatur 2021/22) - 23.05.2022

Die Sitzung wird Hybrid im Seminarraum 1 der Magdeburger Str. 8 (MS8-SR1) und Online
über MLUConf abgehalten.

Sitzung: 19.20 - 21.00 Uhr

Sitzung:
1. Begrüßung & Anwesenheit

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder Nicht gewählte Mitglieder und Gäste

Bastian Becher (online)
Leonie Beier
Sophie Dahlke (bis 20.24 Uhr)
Jannik Hamsen
Rike Jeep (online)
Timo Längrich
Paul Poethke
Amira Thies

Jasmina Feig (unentschuldigt)
Christian Löffler (entschuldigt)
Johannes Münch (entschuldigt)
Paula Ohmle (unentschuldigt)
Sophie Sandig (entschuldigt)

Abdulrahman Atallah
Walter Breitlow
Sophie Eidenschink
Vanessa Gebauer
Sophie Gerstlauer
Sarah Grehl
Franka Hicksch
Luisa Imhof
Leonie Jäger
Henriette Knust
Sarah Laube
Ernesto Caron Leidens
Paul Lochbihler
Daniel Romero Posada
Eva Sattlegger
Natalie Schröder
Sara Stühler
Sultan Yari
Clara Zöllig

Sarina Vogt (online)

Die TO wurde wie folgt abgeändert:  TOP 13 → TOP 8 → TOP 9 → TOP 13 → TOP 2 →
TOP 3 → TOP 4 → TOP 5 → TOP  6 → TOP 7 → TOP 10 →  TOP 11 → TOP 12 → Rest
TOP 13

2. Annahme des Protokolls der FSR-Sitzung am 16.05.22
➔ keine Anmerkungen → Protokoll vom 16.05.22 gilt als angenommen

3. Bericht vom Stu.Kon (20. bis 22.05.22)
➔ 20.05.-22.05.22 Stu.Kon in Halle
➔ Veranstaltung der bvmd - AG Medizinische Ausbildung
➔ ca. 40 Personen aus ganz Deutschland
➔ sehr viel positives Feedback auch zu Räumlichkeiten des DELH
➔ Daniel Fister und Luisa Imhof aus Halle haben je einen Workshop geleitet
➔ Freitag: Anreise, kleine Begrüßung von Prof. Dr. med. Gekle und Dr. med.

Stoevesandt, gemeinsames Abendessen, Science Slam, Social Program



➔ Jugendherberge neben dem Campus als ideale Unterbringungsmöglichkeit
➔ Samstag und Sonntag viele Workshops, Social Program und Expert*innen- Vorträge
➔ Luisa für inhaltliche Ausgestaltung zuständig → Science drives Curriculum als Motto
➔ sämtliche Workshop Folien sind vorhanden, Ideen des Wochenendes können weiter

bearbeitet werden
➔ Halle hat einen guten Eindruck hinterlassen
➔ produktives, freundliches Arbeitsklima das ganze Wochenende über
➔ Dankes-Karte & kleines Geschenk an den FSR Halle
➔ Dank an Luisa und Clara als Hauptorganisatoren
➔ Dank an alle Helfenden für die Unterstützung
➔ Entschuldigung des Social Media Teams, dass keine Werbung für die Stu.Kon erfolgt

ist
➔ Aufruf bei organisierten Ereignissen ein Post für das Team für Öffentlichkeitsarbeit

vorzuformulieren
➔ nächste Teamsitzung Öffentlichkeitsarbeit mit Delegierten aus anderen Teams, um in

Zukunft bessere Kommunikation zwischen den Teams zu erreichen

4. Quartalsbericht der Finanzen
➔ Haushaltsplan wurde am Anfang des Jahres beschlossen
➔ im PR Topf: ca. 6.800 € verfügbar
➔ Zahnis haben noch Geld von den Fahrtkosten zur Verfügung gestellt bekommen
➔ einzelne Töpfe wurden besprochen → überall noch Geld vorhanden
➔ Frage, ob aus dem PR-Topf Geld in den Fahrtkosten-Topf verschoben werden soll

bzw. ob generell noch Geld aus den AG-Töpfen verschoben werden sollte

5. Beschluss: Generalbeschluss für Ausgaben unter 30 €
➔ Bisher für jeden Cent-Betrag Beschluss nötig: in Absprache mit StuRa sind

Generalbeschlüsse möglich
➔ nur für Gegenstände des täglichen Gebrauchs → keine Fahrtkosten, keine

außergewöhnlichen Anschaffungen
➔ Geltungsbereich allgemein FSR und AGs mit Haushaltsplan
➔ Schaffung von Prozessqualität und Entlastung der Sitzung
➔ erst als Testphase beschließen und in einem halben Jahr evaluieren →

Schutzmechanismus
➔ Finanzer behalten Auge drauf, aber Evaluation trotzdem sehr sinnvoll
➔ kleine Ausgaben im Quartalsbericht mit aufschlüsseln (sichtbar machen)
➔ Beschluss nur für aktuellen Haushalt: muss in neuem Haushalt trotzdem neu

beschlossen werden und fungiert auch als Schutzmechanismus

“Der FSR möge für das aktuelle Haushaltsjahr 2022 beschließen, dass bis zu einem
Einkaufswert von 30€, für Dinge des alltäglichen Gebrauchs (z.B. Getränke, Verpflegung,
Stifte, Papier, etc.), kein zusätzlicher Beschluss durch das Gremium gefasst werden muss.
Dieser Beschluss betrifft folgende AGs/Finanztöpfe: Büro, AG Gesundheitspolitik, AG
Medimeisterschaften, AG Chor der Med. Fakultät Halle und AG MSV.  Es gelten weiterhin
die Zahlungsmodalitäten und Fristen der Finanzordnung des StuRa.”

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(8 Abstimmungsberechtigte anwesend)



6. Beschluss: Kauf von Schlüsselkästen
➔ 2 Schlüsselkästen für je den Kellerschlüssel und den Schrank im Büro
➔ Erleichtert die Handhabung und erspart das Suchen

“Der FSR möge beschließen, 30€ für den Kauf von zwei Schlüsselkästen auszugeben.”

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(8 Abstimmungsberechtigte anwesend)

7. Beschluss: Fahrtkosten zur MV der bvmd nach München
➔ letzte MV in Lübeck, nächste in München: 17.06.-19.06.2022
➔ aktuell 3 Vertreter*innen die fahren, 4 Plätze stehen uns zu; noch weitere freie Plätze

werden dann nach dem first-come-first-serve Prinzip frei verteilt; Workshopleiter
ausgenommen

➔ Fahrtkostenantrag von Sarina fristgerecht eingegangen
➔ zu dritt/viert vielleicht Auto ausleihen; ggf. Leipziger fragen um Fahrgemeinschaften

zu bilden
➔ ggf. Topf vom Studiendekanat nutzen für Fahrten zu Bundesversammlungen

Beschluss vertagt

8. Beschluss: Fahrtkosten zur „Gedenkstätte für Opfer der NS-„Euhanasie“ Bernburg“
und Aufwandsentschädigung
➔ AG Gesundheitspolitik
➔ 25.06.2022 Fahrt nach Bernburg mit 20 Studierenden geplant, dort Führung
➔ im Antrag sind auch die Fahrtkosten enthalten → fallen durch Semesterticket als 9

Euro Ticket vermutlich weg
➔ Antrag fristgerecht eingereicht: Vorschlag Finanzer: nur 50€ beschließen, da 9€

Ticket kommt
➔ 20 Personen werden noch rekrutiert (first-come-first-serve Prinzip) → Absage per

Mail; Möglichkeit in einen Mail-Verteiler aufgenommen zu werden, um in neuen
Veranstaltungen zuerst benachrichtigt zu werden

➔ Bei hohem Andrang Möglichkeit mehr Veranstaltungen/Führungen zu organisieren,
da guter Kontakt besteht

➔ Anmeldung eher über StudIP Ankündigung, um alle Studierenden gleichberechtigt zu
erreichen

“Der FSR möge beschließen, eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 50€ an die
"Gedenkstätte für Opfer der NS-"Euthanasie" Bernburg" zu übergeben.”

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(8 Abstimmungsberechtigte anwesend)



9. Beschluss: Aufwandsentschädigung für die Gedenkstätte „Roter Ochse“
➔ AG Gesundheitspolitik
➔ Rahmenbedingungen genau so wie in TOP 8

“Der FSR möge beschließen, im Zuge der Führung eine Aufwandsentschädigung
in Höhe von 50€ an die “Gedenkstätte “Roter Ochse”” zu übergeben.”

Zustimmung: 8 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(8 Abstimmungsberechtigte anwesend)

10. Stand des Merch-Projektes und Logo-Entscheidung
➔ Bericht durch Amira
➔ Abstimmung mit allen Studierenden für Transparenz eigentlich gewünscht
➔ 1 Design passt und erfüllt alle Kriterien
➔ in den nächsten Tagen Treffen für die konkrete Ausführung des Logos

→Designabstimmungen
➔ baldige Veröffentlichung des Gewinnerlogos

11. Beschluss: Geld für Aufwandsentschädigung für Teilnehmende des
Merch-Wettbewerbs
➔ 10 Personen absagen, die viel Arbeit geleistet habe und das ohne Entlohnung wäre

schade
➔ Überreichung eines kleinen Dankeschön zum Bergfest Grillen
➔ Diskussion innerhalb der Taskforce ob 10 € oder 15 € sinnvoll: Öffnung fürs Gremium

◆ 15 € sinnvoll, da viel Arbeit und weitere Motivation für zukünftige Arbeit mit
dem FSR geschaffen werden soll

◆ Gutscheine werden vorher festgelegt: für Gutschein-Vorschläge offen
➔ Möglichkeit des Sichtbarmachens der Vorschläge zum Bergfest: Befürchtung der

Rechtfertigung vor Studierenden → Stellungnahme wäre erforderlich, wie es zur
Entscheidung kam

➔ baldige Verständigung der Teilnehmenden

“Der FSR möge beschließen, 180€  für die Teilnehmenden des Merch-Wettbewerbs
auszugeben, die nicht gewonnen haben.”

Zustimmung: 6 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 1
(7 Abstimmungsberechtigte anwesend)

12. Beratungen über Durchführung des Sportfestes
➔ bis jetzt nur acht Studierendenanmeldungen, Helfende aus dem FSR fehlen
➔ schlechte Ausgangssituation für Organisation
➔ Himmelfahrt als Feiertag steht dazwischen → viele fahren Heim
➔ geplant für Samstag, den 28.05.2022→ Sinnhaftigkeit der weiteren Bewerbung wird

erfragt → Absagen/Verschieben des Sportfestes?
➔ Rückmeldungen aus Semestern, dass sie gern an anderem Tag teilnehmen würden

→ Vorschlag verschieben
➔ erstes Mal das wir so etwas planen/ bewerben → Tagesablauf für Studierende wäre

schön → Essen, Trinken, AG-Beteiligung, Wettbewerb? Sport unter Anleitung?



➔ besseres und konkreteres Bewerben sowie neuer Termin werden als günstig erachtet
➔ Unisport-Orga ist sehr verständnisvoll
➔ am Ende der Ersti-Woche ist ein Spendenlauf der Med. Fakultät geplant, dort kann

man das Sportfest nicht mehr unterbringen
➔ Idee für kommende Sportfeste → Magdeburger Studierende einladen
➔ Konsens: Verschieben → interne Klärung bezüglich des Ausweichtermins

13. Sonstiges

Bericht BuFaTa Berlin (Anwesende Zahnmedizinstudierende)

➔ 13.05-15.05.2022 in Berlin
➔ Freitag Kennlerntreffen; Samstag: Fachschaftsaussprache
➔ kritisch gesehen: viel Raum für Dentalvertreter (Werbung für sich)
➔ Themen: Psychische Belastung im Studium (Physikum und Stex Semester

besonders) → Projekt Kummerkasten (anonym), Schulung von Lehrenden zu dem
Thema; neue Approbationsordnung (sehr unterschiedlich gehandhabt in Unis, zum
Teil große Probleme); Evaluationen (Blitzlicht, Voraussetzung für Ergebnis);
Workshops

➔ Lehr-Didaktik bei uns: Kurs in Ersti-Woche, ½ Stelle im DELH zur Ausarbeitung eines
Didaktik Curriculum → Möglichkeit zur Verpflichtung?

➔ finanzielle Probleme durch Inflation: Zahnis haben hohe Anschaffungskosten fürs
Studium; Positionspapier für mehr Zuschüsse → gemeinsame Initiative?
◆ Humanmedizinstudium günstiger, Frage der Positionierung
◆ Allgemein steigende Kosten betreffen aber alle: methodische und

Reichweitenunterstützung von FSR Seite sinnvoll
◆ Möglichkeit der Verbindung zur AG Gesundheitspolitik der bvmd

➔ Lob für damalige BuFaTa in Halle

Einladung zur Zahni-Sitzung: 24.05.22 → Grillen und Sitzung

Team Studium und Lehre

➔ kurzes Besprechen der Datenschutzproblematik
➔ Diskussion über künftigen Studiendekan/ künftige Studiendekanin
➔ Ideen zum Theoretikum wurden weiter zusammengetragen und besprochen

◆ Ideen zur Studierendenbeteiligung werden gesammelt

Bergfest

➔ 44% Wahlbeteiligung: höchste in Uni, besser als an anderen Med. Fakultäten →
Halle sehr gut

➔ Möglichkeit etwas anderes als das versprochenes Freibier bei 50% Wahlbeteiligung
zum Bergfest auszugeben

➔ Diskussion: Eis; ggf. halbe Menge des Freibiers
➔ reduzierte Menge vielleicht zu nahe an der zur Wahl versprochenen Freibierausgabe

→ Team für Eventmanagement hat allgmeine Diskussion zur Kenntnis genommen
und wird abschließende Lösung festlegen

➔ Fakultätsoffenere Veranstaltung: auch Lehrende einladen



Vorsitz

➔ wer Interesse hat, sich im Vorsitz zu engagieren, kann sich gerne melden
➔ jeder ist gerne gesehen!
➔ keine Vorkenntnisse oder ähnliches zwingend nötig → Einarbeitung durch jetzigen

Vorsitz
➔ Lust und Initiative sind das was zählen!

Sitzung endet um 21.00 Uhr

Fertigstellung am 25.05.2022
durch die Protokollierenden:

Sarah Grehl Natalie Schröder Walter Breitlow
Schriftführerin stellv. Schriftführerin

Lektorat am 29.05.2022

Paul Poethke
Vorsitzender


